
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 16 octobre 2024 à 19h00 

En vidéoconférence 

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par    
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

 Jan Gesquière 
 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par  :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Kris Fels 

• Pierre Thomas 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 

 

1. Approbation du procès-verbal des réunions précédentes  

Les procès-verbaux des réunions des 25/9 et du 1/10 sont approuvés. Dans le procès-verbal 

de la réunion du 25/9, une adaptation sur la description de la mission  de MM. Van Hoorne 

et Forthomme en ce qui concerne l’arbitrage est apportée à savoir que dans un premier 

temps, ils sont chargés de l’organisation et du fonctionnement de la cellule stratégique 

récemment constituée et non du NDR.  

2. Généralités 

2.1 Ordre du jour et approche de de la réunion du 19/10 

L’approche de la réunion spécifique pour la gouvernance de Basketball Belgium sera abordée le 19 

octobre. 

3. Compétition 

3.1 Réforme TDW : présentation du document de base 

Mmes  Sofie Hendrickx et Laurence Van Malderen rejoignent la réunion. Elles présentent les résultats 

et conclusions de leur document pour lesquels la plupart des  parties prenantes ont été interrogées 

sur la création d’une TDW2. 

Elles font  part des commentaires de diverses parties prenantes, des suggestions sur les conditions 

inhérentes  au projet de création d'une TDW2, des demandes d’une approche plus globale de la 

compétition féminine, des options sur des formules de compétition, le marketing et l’amélioration de 

la gestion de la compétition en tant que produit et l'organisation d'événements. 

Les membres du CdA  posent plusieurs questions et reçoivent des réponses circonstanciées. 

différentes variations. La poursuite de la discussion sur le fond est programmée le 19 octobre. Le 

conseil d’administration remercie les deux dames pour leur excellent travail, leur investissement et   

3.2. Etat des lieux du dossier relatif au forfait prononcé pour la rencontre Kangoeroes  - Lummen 

TDW1 

Le conseil d’administration débat de l’historique de la disposition du livre de compétition qui a été 

modifiée et définit sa position sur la séance du conseil juridique qui devra trancher la question  



4. BNT 

4.1 Évaluation des BNT 

MM. Umans et Van Camp rejoignent la réunion. Ils présentent le rapport des Belgian Cats et 

répondent aux questions des membres du conseil d’administration. L’accent est mis sur les points 

d’action. 

Le rapport 3x3 est présenté par Mr. Van Camp. 

En ce qui concerne les autres rapports, il est décidé que le rapport des BNT jeunes sera présenté lors 

du conseil d’administration du 20 novembre et que le rapport des Belgian Lions devra être transmis 

pour la fin novembre.  

On a parlé auparavant des rapports excessifs dont on parlait de l'éditeur BNT Jeugd dans le BO du 20 

novembre et qui a été publié par les Lions en novembre. 

Mr. Gesquière souhaite qu’à l’avenir un calendrier avec des échéances soit établi au début de 

l’'année. 

Le reporting financier et l'état des lieux  de Marcom seront rédigés pour le 31 janvier 2025. 

4.2 Choix d’un équipementier pour les équipes nationales.  

Le CdA débat de la note rédigée par MM  Umans et Obsomer et leur donnent mandat pour  

poursuivre les négociations avec les 2 candidats potentiels retenus afin de proposer une offre finale.  

Prochaine : 20 novembre , 19h00 , Euro Volley Center 

 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


